

NGO

Meriahkan HUT RI ke-78 Korem 142/Tatag gelar berbagai macam perlombaan

M Ali Akbar - SULBAR.NGO.WEB.ID

Aug 18, 2023 - 14:40



Mamuju - Dalam rangka memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-78 tahun 2023,

Korem 142/Tatag menggelar berbagai Pertandingan dan Perlombaan, bertempat di Lapangan Tammajarra Korem 142/Tatag Jl. Abdul Malik Pattana Endeng Kab. Mamuju Prov. Sulbar. Kamis (18/08/2023).



Berbagai macam pertandingan dan perlombaan digelar selama 2 hari mulai dari perlombaan anak-anak hingga perlombaan dewasa digelar diantaranya sepak bola daster, sarung berantai, makan kerupuk, masukkan pensil dalam botol, lari bola berpasangan, lari kelereng dan lomba menangkap bebek dan ayam diikuti Prajurit, persit, anak-anak dari keluarga besar Korem 142/Tatag .



"Dalam sambutannya Danrem 142/Tatag mengatakan bahwa Pada bulan ini seluruh rakyat Indonesia dari daerah hingga pusat, dan diberbagai pelosok tanah air menyambut dan memeriahkan hari ulang tahun bangsa Indonesia dengan berbagai macam acara permainan, perlombaan dengan penuh suka cita," tutur Danrem.

acara yang diselenggarakan hari ini merupakan salah satu kegiatan untuk merayakan dan memeriahkan HUT Kemerdekaan RI dan juga sebagai hiburan bagi prajurit beserta keluarga, Dalam setiap perlombaan terdapat nilai-nilai yang dapat diperoleh seperti rasa percaya diri, kerjasama tim, kekompakan, pantang menyerah serta semangat nasionalisme,, pungkasnya"



Danrem juga mengharapkan dengan adanya perlombaan ini tercipta suasana kebersamaan, jiwa Korsas, guyub, toleransi, rukun dan membuat kita semua bergembira bersama.

" Laksanakan permainan dengan penuh kegembiraan dan suka cita untuk menang dan kalah adalah hal yang biasa dalam pertandingan, acara ini kita selenggarakan sebagai wadah berkumpul dan memeriahkan kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78," pungkaskan Danrem.



Turut hadir mengikuti kegiatan tersebut Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M, Para Kasi Kasrem 142/Tatag, Ketua Persit KCK Koorcabrem 142 serta keluarga besar Korem 142/Tatag.